

Indianapolis den 12 May 1935

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Vice Präsident H. Marshke eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt Henry Hohn war krank von 13 – 20 April und zu 1 Wochen 5.00 Unterstützung berechtigt und hat seine 13 Wochen fürs Jahr erhalten. Louis Prange war krank vom 11 April bis den 9 May und ist zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Heir auf folgte die Verlesung der jährlichen Berichte welche sämtlich angenommen wurde zu protokollieren An das Bücher Com. wurden ernannt F. Rennegarbe Ed. Shwier. H. Behret Hier auf folgte die Aufnahme der Kanidaten welche alle einstimmig [aufgeion] wurden. Herman Redeker 23 Jahre alt W. Shwier Jr. 34 Jahre alt Walter J. Eggert 21 Jahre alt. 3 neue Kanidaten wurden den Verein vorgeschlagen Fred Engelking 39 Jahre alt wurde vorgeschlagen von W. Stikkan und F. Rennegarbe. Hermann Clasing 28 Jahre alt vorgeschlagen von C. Clasing und C. Brandt. F. Blase 26 Jahre alt vorgeschlagen von Herman Prange. An das Co. dieser Kanidaten wurden ernannt für H. Clasing. H. Walters W. Behret und J. Cievitt für Fred Engelking H. Rennegarbe F. Rennegarbe H. Behret für Fr. Blase W. Tempelmeyer W. Behrens E. Bartling

Indianapolis 12 May 1935

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the vice president H. Marshke. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows Henry Hohn was sick from 13-20 April and is entitled to 1 week 5.00 sick benefit and has depleted his 13 weeks for the year. Louis Prange was sick from 11 April until 9 May and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit and still sick. This report was accepted and deferred for payment. Hereafter came the reading of the yearly reports which were altogether accepted in order to log them. Named to the book committee was F. Rennegarbe Ed. Shwier. H. Behret. Hereafter came the admission of the candidates, who were all unanimously accepted. Herman Redeker 23 Years old W. Shwier Jr. 34 Years old Walter J. Eggert 21 Years old. 3 new candidates were suggested to the Verein Fred Engelking 39 years old was suggested by W. Stikkan and F. Rennegarbe. Hermann Clasing 28 years old suggested by C. Clasing and C. Brandt. F. Blase 26 years old suggested by Herman Prange. Named to the committee for these candidates were: for H. Clasing. H. Walters W. Behret and J. Cievitt for Fred Engelking H. Rennegarbe F. Rennegarbe H. Behret for Fr. Blase W. Tempelmeyer W. Behrens E. Bartling

195

Die Berichte des Finanz Sect und
des Schatzmeisters lauteten wie folgt

Kaßenbestand am 1 May 1934	16443.39
Überschuß vom 1 Mai 34 – 1 Mai 35	142.72
Macht ein Kaßenbestand am 1 Mai 1935 vom	16586.11
Bericht der Trusties	
In Händen des Trusties am 1 Mai 1934	16356.40
Einahme an Zinsen	720.12
Ausbezahlt an W. Stickan	600.00
Bleibt in Händen der Trusties am 1 Mai 1935	16476.52
Ausgeliehen auf erste Hypotheke	14250.00
Home Loan Bonds	1600.00
In der Indiana Trust Box	<u>616.52</u>
Macht zusammen	16476.52

Hierauf folgte die Wahl der Beamten
Folgende Kanidaten wurden erwählt
Prasedent Hermann Marshke
Vice „ Henry Tempelmeyer
Protokolierende Sect. Carl Brandt
Finanz Sect. Wilbert Cruse
Schatzmeister W. Stickan
Trustie W. Behret
Als Kranken Com. wurden ernannt
H. Tempelmeyer und F. Rennegarbe
Hierauf schritten wier zur Zahlung
der Beiträge

Einahme	98.00
Ausgabe	48.24

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt

C. Brandt Sect.

195

The reports of the finance sect. and
the treasurer ran as follows

Account balance on 1 May 1934	16443.39
Surplus from 1 May 34 – 1 May 35	142.72
Account balance on 1 May 1935	16586.11
Trustees report	
On hand on 1 May 1934	16356.40
Income from interest	720.12
Disbursed to W. Stickan	600.00
On hand on 1 May 1935	16476.52
Composed of first mortgage	14250.00
Home Loan Bonds	1600.00
In the Indiana Trust Box	<u>616.52</u>
In total	16476.52

Hereafter came the election of officers
Following candidates were elected
President Hermann Marshke
Vice „ Henry Tempelmeyer
Sect. of Minutes Carl Brandt
Finance Sect. Wilbert Cruse
Treasurer W. Stickan
Trustee W. Behret
Named to sick committee
H. Tempelmeyer and F. Rennegarbe
Hereafter we moved to payment
of dues

Income	98.00
Disbursements	48.24

Adjourned due to no further business

C. Brandt Sect.